

vince et nous avons profité de cette prospérité.

Nos dépôts portant intérêt ont augmenté de plus de \$837,000, ils sont aujourd'hui de plus de six millions et demi alors qu'à l'époque de la crise dont je vous parlais tout-à-l'heure nous n'en avions que pour \$81,000.

Dans la première année du Clearing House nos transactions y figuraient pour \$17,000,000, aujourd'hui avec \$78,488,000 nous faisons quatre fois et demi le premier chiffre.

Voici les quelques explications que je croyais nécessaire de vous donner à l'appui du rapport satisfaisant que nous vous présentons et que nous vous demandons d'approuver.

Je dois ajouter que sur la demande de maintes personnes et la recommandation de notre gérant à Winnipeg et après une visite sur les lieux de notre gérant-général, M. Prendergast, nous avons ouvert une succursale à Saint-Boniface, vers la fin de mai; il est trop tôt encore pour que nous puissions rien dire des résultats, mais nous sommes persuadés qu'ils seront excellents.

La motion est adoptée.

Proposé par l'Hon. M. Rodolphe Lemieux secondé par M. A.-E. Pontbriand: Que les remerciements des Actionnaires sont dus à M. le Président, à M. le Vice-Président et à MM. les directeurs pour leur

bonne administration des affaires de la Banque, pendant l'exercice financier qui vient de se terminer.

L'Hon. Rod. Lemieux se sent à l'aise pour appuyer sa motion et en termes éloquent, il fait l'éloge du Président, du Vice-Président et des Directeurs et leur souhaite de vivre longtemps et de rester longtemps à la tête de la banque. Il n'oublie pas les officiers et le personnel de la banque, leur courtoisie, leur politesse, leur travail et leur dévouement ont aussi grandement aidé aux progrès et à la prospérité de la banque.

La motion est adoptée.

Proposé par M. Arthur Roy, secondé par M. J.-E. Beaudry: Que des remerciements soient aussi votés au Gérant-Général, au Gérant, et aux autres Officiers de cette Banque, pour le zèle qu'ils ont déployé dans l'accomplissement de leurs devoirs respectifs.

M. Arthur Roy, appuie sa motion de quelques remarques et loue le zèle, l'énergie, la courtoisie, le dévouement de tous les officiers et employés de la banque.

La motion est adoptée.

M. F. X. St Charles paie à son tour un juste tribut d'éloges aux officiers et employés de la banque et dit qu'en toute justice une grande part du succès de la banque d'Hochelaga leur est dû.

Proposé par M. Liboire Constant, secon-

dé par M. A.-A. Labrecque: Que l'Assemblée procède à l'élection de MM. les Directeurs de cette Banque, pour l'année courante; qu'à cet effet, un seul bulletin soit rempli et que ce bulletin soit considéré comme renfermant la décision de l'Assemblée. Adopté.

Nous, soussignés, scrutateurs dûment nommés à l'Assemblée Annuelle des Actionnaires de la Banque d'Hochelaga, ce jour, déclarons les Messieurs suivants élus Directeurs de cette Banque, pour l'année courante, viz: MM. F.-X. Saint-Charles, Robt. Bickerdike, J. D. Rolland, J.-A. Vaillancourt, A. Turcotte.

Montréal, 15 juin 1904.

[Signé]

ACHILLE LABINE,
J.-A. LANGUEDOC,

Scrutateurs.

Proposé par M. J.-A. Vaillancourt, secondé par M. N.-L. Denoncourt:

Le mois de mai étant un des mois les plus actifs de l'année, par suite de l'ouverture de la navigation et du commerce du printemps; afin de donner au personnel plus de temps pour préparer les entrées et les rapports de fin d'année, il est proposé que la date de l'Assemblée Générale annuelle des actionnaires de la Banque soit fixée au troisième mercredi de décembre [ou au jour juridique suivant, si ce mercredi était fête légale,] la première Assemblée devant avoir lieu le

MALGRÉ L'AUGMENTATION DES DROITS

SUR LES

BOISSONS ^{EN} CAISSES

NOUS AVONS DÉCIDÉ D'ÉCOULER NOS
IMPORTATIONS DU PRINTEMPS, ET

Nous Vendrons ^{AUX} Anciens Prix

POUR QUELQUES JOURS ENCORE

NOS CELEBRES

COGNACS

J. SORIN & CIE

J. GARNIER & CIE

J. MOURRIER & CIE

MONT ST-LOUIS

*AINSIX
QUE LES*

SCOTCH

WHISKYS

CRAIG DHU.

PRESSEZ-VOUS D'ACHETER.

A. ROBITAILLE & CIE, RUE St-PAUL, MONTREAL.

354 et 356